

Premiere: „Nacht der Lichter“ in Hutthurm

Der Pfarrverband Hutthurm-Büchlberg-Denk Hof veranstaltet erstmals eine „Nacht der Lichter“ und lädt am Freitag, den 29. November ab 18.00 Uhr in die Pfarrkirche Hutthurm zu einem Abend zum Innehalten ein.

Stimmungsvolle Lieder und meditative Texte wechseln sich mit instrumentalen Stücken ab.

In Form einer offenen Kirche haben die Teilnehmenden jederzeit die Möglichkeit, den Kirchenraum zu verlassen oder wieder hinein zu kommen.

Wärmende Decken und Kissen können gerne mitgebracht werden.

Eingestimmt wird man in den meditativen Abend mit spirituellen Orgelklängen von Elmar Friedrich. Die nächste Stunde wird dann von den Kommunionkindern bzw. den Firmlingen gestaltet.

Um dann ab 19.30 Uhr ganz ins Taizé-Feeling einzutauchen, stehen religiöse Gesänge und Gebete aus Taizè auf dem Programm, um schließlich mit der Aussetzung des Allerheiligsten auszuklingen. Musikalisch wird dabei die Gruppe GLARE aus Büchlberg begleiten. Gegen 20.30 Uhr wird der Abend beendet sein.

Kleine Kerzen und Liedtexte werden gegen einen Obolus von 1 Euro am Kircheneingang angeboten.

Jede und jeder ist herzlich eingeladen zu dieser Einstimmung auf die kommende Adventszeit:

**Kerzenschein, der zur Ruhe kommen lässt.
Stille, in die man sich gerne begibt.
Melodien, die die Seele zum Schwingen bringen.**